

# Exponen situación de Belice a militares C.A.

Guatemala, julio 20. (Latín). (Por Antonio Monzón). El presidente de la república y altos jefes militares informaron a los ministros de Defensa Nacional de El Salvador, Honduras y Nicaragua, y el ministro de Seguridad Pública de Costa Rica, acerca de los antecedentes históricos y jurídicos del problema de Belice y sobre los incidentes militares recientes.

La reunión efectuada esta mañana en el Club de Oficiales del Ejército, a escasos trescientos metros del Aeropuerto La Aurora, en esta capital, fue presidida por el ministro

de Defensa de Guatemala, general Otto Guillermo Spiegeler Noriega, quien estuvo acompañado por todos los jefes militares de las brigadas, zonas y bases militares de la república.

Los jefes militares de Centroamérica recibieron en la reunión, de carácter reservado, información calificada como de "temas muy sensibles para la seguridad de Guatemala", antes de escuchar al presidente de la república, Kjell Eugenio Laugerud García, quien también a puerta cerrada se refirió al tema de los problemas de la reivindicación de Be-

Pasa a la página 59

## Inician pláticas azucareras para establecer fondo mundial

Londres, julio 20. (AP). (Por Leonard Kirschen). Comenzaron hoy las conversaciones azucareras internacionales en torno al establecimiento de un fondo mundial de reserva del producto, con vistas a facilitar los suministros en tiempos de escasez. Fue en torno a esta cuestión que fracasaron las conversaciones previas de Ginebra dirigidas a conseguir un segundo pacto azucarero internacional.

Los productores desean una reserva de 1.5 millones de toneladas métricas financiadas por los países productores y consumidores, mientras que los países importadores deseaban tres millones de toneladas métricas fi-

nanciadas por los productores exclusivamente.

Los pactos azucareros comenzaron en Ginebra, en 1968, auspiciados por la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD). Su misión

Pasa a la página 61

## Crece inquietud por suerte de embajador Hidalgo en Caracas

Buenos Aires, julio 20. (AP). (Por Oscar J. Serrat). Crece hoy la inquietud por la suerte del embajador argentino en Venezuela, Héctor Hidalgo Sola, aparentemente secuestrado el lunes por desconocidos. Un diario local dice hoy que su secuestro, presuntamente perpetrado por un comando que utilizó cuatro automóviles, constituiría un "golpe a la apertura" política propugnada por sectores moderados del gobierno militar encabezado por el presidente Jorge R. Videla.

Se informó, entretanto, que se carece de noticias sobre el paradero del periodista brasileño Flavio Tavares, corresponsal de "O Estado de Sao Paulo" y de "Excelsior" de México. El jueves pasado abordó en Montevideo un avión rumbo a Buenos Aires y desde entonces no se tienen noticias de él.

En otros episodios vinculados con la violencia política, efectivos del ejército liberaron hoy a un abogado secuestrado en Mar del Plata a 400 kilómetros al sur, y dieron muerte a tres de sus captores.

En Banfield, a 15 kilómetros al sur, presuntos terroristas de ultraderecha que viajaban en un automóvil abrieron fuego contra un vehículo patrullero de la policía, dieron muerte a un agente e hirieron a otros dos.

En Rosario, a 300 kilómetros al norte, efectivos militares dieron muerte al conductor de un camión que confundieron con un terrorista cuando embistió accidentalmente un vehículo militar.

Unas 544 personas han muerto en lo que va del año como consecuencia directa o indirecta de la violencia política.

## Gobierno argentino considera inoportuna visita de Lefebvre

Buenos Aires, julio 20 (AP). Grupos de ultraderecha se movilizaban hoy para recibir aquí al rebelde arzobispo francés Marcel Lefebvre, cuya visita fue repudiada por

Pasa a la página 61



ARRESTADO. Miami, julio 20. (AP). Carl L. Weischenberg, de 33 años, es conducido esposado por un agente de la FBI. El individuo, ciudadano de Alemania Occidental y un norteamericano, fueron arrestados esta mañana por sospechas de espionaje en favor de la Unión Soviética y Alemania Oriental.

## Comisión mixta para negociar paz propone Begin a Carter

Washington, julio 20. (AP). (Por Barry Schweid). El primer ministro israelí Menahem Begin dijo hoy que propuso al presidente Jimmy Carter el establecimiento de "comisiones mixtas" para negociar tratados de paz y fronteras permanentes con Egipto, Siria y Jordania al reanudarse las conversaciones de Ginebra. En rueda de prensa convocada tras su última reunión con Carter, Begin excluyó absolutamente la participación de la Organización Pro Liberación de Palestina (OLP) o de sus miembros en la conferencia de Ginebra.

"Su objetivo (de la OLP) es pura y simplemente la destrucción de nuestro país y nuestro pueblo", dijo.

Añadió que su gobierno no impondría condiciones para la conferencia y que si los Estados Arabes no podían ir a Ginebra sin la OLP, Israel estaría dispuesto a reunirse con ellos en terreno neutral o efectuar negociaciones a través de los "buenos oficios de los Estados Unidos".

## Desestiman diferencias entre Carter y secretario Todman

Washington, julio 20. (AP). (Por Ary Moleon). Funcionarios competentes desestimaron hoy las versiones de diferencias en el gobierno del presidente Jimmy Carter con el secretario adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos, Terence Todman. Un legislador demócrata había informado antes a Carter sobre una presunta gestión de Todman en favor de la asistencia militar a Nicaragua, cuando la política oficial es la contraria y un grupo interesado en la cuestión de los derechos humanos sostuvo que Todman había tenido diferencias con la señora Rosalynn Carter

durante su reciente gira sudamericana.

"Nuestra percepción de la situación es conpletamente diferente", señalaron los funcionarios con la señora Rosalynn Carter

Pasa a la página 71

## Comparecen ante Corte agentes españoles acusados de sedición

Madrid, julio 20 (Latín-Reuters). (Por Richard Wallis). Ocho agentes de las fuerzas de seguridad españolas comparecieron hoy ante una corte marcial acusados de sedición. Podrían ser sentenciados hasta a 10 años de prisión, por haber encabezado una manifestación de policías y guardias civiles frente al Ministerio del Interior, el 17 de diciembre. Un general de la policía fue golpeado cuando intentó sacar su pistola en esa ocasión.

Es este el primer juicio que se sustancia en España contra policías y guardias civiles desde el fin de la guerra civil.

Cuando ocurrió el hecho, la seguridad constituía un asunto de primer orden en España. Los gue-

rrilleros seguían con su campaña de secuestros.

Según un testimonio sometido a la corte, el ex jefe de seguridad, Emilio Román, le habría ordenado a un general de la policía darle fin a la demostración a cualquier precio, incluso el de la vida.

Pasa a la página 61



LO EXHORTAN. Julio 20 (AP). El ex fiscal del Caso Watergate, Leon Jaworski, fue exhortado a que tome a su cargo la dirección de la investigación de la Cámara de Representantes acerca de la compra de influencia por parte de surcoreanos.



PROTESTAN. Washington, julio 20. (AP). Un grupo de mujeres efectúan hoy una manifestación frente

a la Casa Blanca en protesta por la propuesta Bomba de Neutrón.